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L’incontro, avvenuto nel pomeriggio dell'   11 dicembre u.s., si è distinto dai precedenti per
l’impegno del Governo di   procedere con la legge finanziaria per reperire le risorse economiche
necessarie   a finanziare:

      
    -      

i rinnovi contrattuali    
    -      

il perfezionamento del punto parametrico    
    -      

l’avvio di un processo di riordino delle     carriere per tutto il personale dei comparti Difesa e
Sicurezza   

  

Il Governo prima di dare corso a questi   provvedimenti, ha convenuto con le richieste dei Cocer
Difesa, di procedere al  necessario riallineamento delle carriere dei marescialli delle F.A.  
adeguandole, per quanto possibile, a quelle dei loro colleghi omologhi   appartenenti alle Forze
di Polizia ad ordinamento militare.

  

In questo ambito si colloca lo stanziamento   di 87 milioni di euro a favore di questo ultimo
provvedimento. Da notare che   l’incontro, svoltosi nella massima cordialità, ha avuto qualche
momento di   ingiustificata ostilità da parte dei delegati presenti appartenenti all’Arma dei  
Carabinieri e Guardia di Finanza.

  

La cosa è poi immediatamente rientrata dopo   che l'On. CICU ha ribadito la ferma volontà del
Governo di procedere al   riallineamento.

  

In riscontro a quanto annunciato dal   Sottosegretario CICU, il Governo ha presentato appositi
emendamenti, sui quali   ha poi chiesto la fiducia,  nella seduta della Camera dei Deputati
tenutasi   alle 19.00 dello stesso giorno.
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(Fonte Cocer Marina) 

  

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.
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